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CONFIER

AMBIANCE
Bonjour Jésus, je viens pour être avec toi,  pour apprendre de toi, 
pour écouter ta voix, pour comprendre ta parole, pour voir tes gestes, 
pour sentir ta présence et pour voir où tout cela me mène, ce que cela 
signifie pour ma vie et pour la vie des autres.
Il s'agit de donner notre vie comme tu l'as donnée, gratuitement, en 
échange de rien, sinon de la simple intuition de savoir ce qui est bon 
pour moi.
J'ouvre mon cœur, mes sens en ce moment et en ce lieu pour que, 
dans le silence de la rencontre qui remplit ta présence, je te laisse 
venir à moi.
Je  rends  grâce  pour  tout  ce  que  je  reçois  et  veux  donner  sans 
garanties ni assurances, mais au grand jour, avec la seule certitude 



que tu es toujours avec nous et que, dans la tempête, tu veilles sur 
nous et tu nous accompagnes.

CHANT. "SOLO QUEDAS TÚ" - IXCÍS 
https://youtu.be/-0kTT9jMB_g?si=2pUcMGATicXDmYE3 

ÉVANGILE – Marc 4, 35-41
« Toute la journée, Jésus avait parlé à la foule en paraboles. Le soir 
venu, il dit à ses disciples : «Passons sur l’autre rive. »  Survient une 
violente tempête. Les vagues se jetaient sur la barque, si bien que 
déjà elle se remplissait d’eau. Lui dormait sur le coussin à l’arrière. 
Les disciples le réveillent et lui disent : « Maître, nous sommes 
perdus ; cela ne te fait rien ? » Réveillé, il menaça le vent et dit à la 
mer : « Silence, tais-toi ! » Saisis d’une grande crainte, ils se disaient 
entre eux : « Qui est-il donc, celui-ci, pour que même le vent et la 
mer lui obéissent ? »

Pour approfondir la Parole (Marie-Noëlle THABUT)
« Qui est-il donc, cet homme ? », c’est la grande question de Marc 
tout au long de son Évangile. Ici, la réponse est dans la question. Qui 
a pouvoir sur la mer, comme sur toute la Création sinon Dieu lui-
même ? Rappelons-nous le livre de Job quand le SEIGNEUR dit à 
Job : « Qui donc a retenu la mer avec des portes, quand elle jaillit du 
sein  de  l’abîme.  En écho,  les  psaumes  chantent  cette  maîtrise  de 
Dieu : « Il apaise le vacarme des mers ; le vacarme de leurs flots…» 
(Ps  64/65,  8).  Mais,  au  moment  même,  donc,  où  ils  posent  la 
question « Qui est-il donc ? », les disciples ont trouvé la réponse : cet 
homme est un envoyé de Dieu !  Mais, le plus surprenant de ce texte, 
c’est  la  question  que  Jésus  leur  pose  :  «  Pourquoi  avoir  peur  ? 
Comment se fait-il que vous n’ayez pas la foi ? » Pourtant, la peur de 
la tempête n’est-elle pas le commencement de la Sagesse ? Simple 
conscience  de  notre  impuissance,  de  nos  limites.  «  Maître,  nous 
sommes perdus; cela ne te fait rien ? » Nous aussi, nous lui posons 
volontiers cette question. Marc souligne ici la tentation d’interpréter 
le silence de Dieu comme une marque d’indifférence.  Et Jésus, lui, 
très  calmement,  maîtrise  les  éléments  ;  il  n’a  pas  eu  peur  une 

https://youtu.be/-0kTT9jMB_g?si=2pUcMGATicXDmYE3


seconde, parce qu’il a la foi. Il sait que son Père lui donne d’être 
capable de commander à la mer et au vent. Et si notre manque de foi 
s’exprimait au travers de notre sentiment d’impuissance ? Il ne s’agit 
évidemment pas de prendre nos rêves pour des réalités et de nous 
croire désormais  tout-puissants. Il s’agit d’avoir la foi, c’est-à-dire 
de croire que,  en Lui,  désormais,  nous pouvons tout !  Y compris 
maîtriser les forces du mal. 
« Allez donc ». Désormais, comme dit Paul dans la deuxième lettre 
aux Corinthiens, « L’amour du Christ nous saisit » (2e lecture de ce 
dimanche) ; désormais plus rien ne nous séparera de cet amour dans 
lequel  nous  sommes  plongés  depuis  notre  Bapteme.  DÉJÀ  !  Le 
chrétien, c’est quelqu’un qui dit  « Désormais ! » Désormais, plus 
rien n’est comme avant. L’humanité est neuve, c’est comme si elle 
venait  de  naître.  Désormais  nous  vivons  de  la  vie  nouvelle  du 
Ressuscité.  Désormais  nous  pouvons  vivre  comme  le  Christ  non 
pour  être  servis,  mais  pour  servir.  Désormais   nous  sommes 
capables, de pleurer avec ceux qui pleurent et d’affronter les mêmes 
combats que Jésus pour maîtriser les vraies tempêtes des hommes : 
le mal et la haine. Tout Chrétien peut dire comme Saint Paul « Ce 
n’est plus moi qui vis, c’est le Christ qui vit en moi.» 

Des pistes pour la Parole

- Comment je vis ma confiance en Dieu?
- Comment j’expérimente l’expérience d’amour en moi?
- Comment je transmet cette expérience de foi dans le 

Seigneur?

MUSIQUE AMBIENCE. 
RETURN  OF  THE  SOLDIERS  –  PEDER  B. 
HELLAND
https://youtu.be/xxai29WFiPM?si=-ZkGM28FNGgpevoH 

https://youtu.be/xxai29WFiPM?si=-ZkGM28FNGgpevoH


L’AUTRE RIVE

D'une rive à l'autre,
différentes versions,
différentes perspectives.
Quitter la même
et atteindre l'autre.
Toujours en route et
toujours ouverts 
pour se rencontrer,
pour se regarder l'un l'autre,
s'écouter,
se prendre par la main.
Toujours prêts 
à se frayer un chemin,
à générer des histoires,
à promouvoir des raisons
à générer du sens.
Toujours prêts à parier
d'ouvrir des portes,
pour tracer de nouvelles routes
d'élargir les horizons 
pour construire des espaces 
sereins.
En faisant toujours confiance
en celui qui est la Présence,
en celui qui est toujours là,
en celui qui accompagne et 
prend soin.

Toujours serein,
en apportant sa vérité,
qui ne s'impose pas
par la force,
mais dans le témoignage
et sincère.
Toujours optimiste,
passionné, radical,
dans la vie et ses choses.
Heureux, plein d'espoir.
La tempête parfois
nous la portons en nous,
mais néanmoins, c'est la vie ;
calmer ces peurs
et affrontez-les avec sérénité.
Toujours au diapason
pour apprendre les uns des 
autres, de Toi.
Sans peur.
En acceptant les choses,
générer des ressources 
créatives.
Sûr qu'il y a
 toujours Toi.

CHANT. SOLO QUEDAS TÚ – LILLY GOODMAN
https://youtu.be/KUp4-M_5Dc8?si=Dv9emR_nU6-ucV8q 
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